
 

 

第一中学校建設委員会の経緯について 

 

１ 建設委員会のこれまでの経緯 

 【令和元年度】 

月 内  容 

７月 〇第１回建設委員会 

 委嘱状交付、基本方針（案）の諮問、基本方針（案）の説明 

８月 〇赤崎中学校施設見学 

〇第２回建設委員会 

 基本方針（案）の協議を行い、原案のとおり承認された。 

９月 〇新沼会長から教育長へ答申書提出 

11月 〇第３回建設委員会 

 基本設計デザインプロポーザルの審査について説明を行った。 

〇第一中学校デザインプロポーザル審査会（非公開で実施） 

 参加を希望した６者から提案を受け、委員の審査集計表と合わせて事

後協議を行った結果、今回は４者に絞り、第４回建設委員会で候補者を

選定することとした。 

〇第４回建設委員会（非公開） 

 協議により、設計委託業者候補者及び次点を選定した。 

12月 ●入札 

●基本・実施設計業務委託契約締結（2か年） 

２月 〇第５回建設委員会 

 設計業者の紹介、第一中学校改築基本計画の説明、基本設計検討案の

説明を行い、検討案に対する意見交換を行った。今後は検討委員会を設

置し、案を詰めた後に建設委員会で協議することとした。また、基本設

計完成までは現 PTA委員での協議を提案し、了承された。 

３月 〇第１回検討委員会（3/17） 

 建設委員会委員 20 名のうち、会長が選任した 7 名で検討委員会を設

置した。設計業者から提出された修正案について意見交換を行い、平面

図のベースを決めた。図面修正後（4 月下旬頃）に再度検討委員会を開

催し、5月の基本設計完成を目指すこととした。 

 

【令和２年度】 

５月 ●測量設計及び地質調査業務委託（工期：８月末） 

６月 〇建設委員委嘱依頼（一中校長、副校長、新規地区館長） 

〇第２回検討委員会（6/23） 

 ・修正案に対する意見交換      

７月 〇第６回建設委員会（7/15） 

資料１ 


